ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



18.06.2021

Ehrung für Münchnerinnen und Münchner für besonderen und herausragenden Einsatz während der Corona-Pandemie!

Die Landeshauptstadt München bedankt sich jenen engagierten Bürgerinnen und Bürgern, die während der letzten Monate selbstlos und über das normale Maß hinaus für die Stadtgesellschaft eingesetzt haben mit einer besonderen Ehrung.

Begründung

Die gegenwärtige Corona Pandemie stellt unsere Stadt und ihre Menschen vor große Herausforderungen. Viele Münchenerinnen und Münchener leisten seit 16 Monaten Herausragendes und gehen dabei oft bis an die Grenzen ihrer körperlichen und geistigen Belastbarkeit. Gerade jenen, die ihr eigenes Interesse hinter die Interessen der Gemeinschaft gestellt haben, gilt unser höchster Respekt und Anerkennung.

Dies soll die Landeshauptstadt München mit einer neuen Ehrung zum Ausdruck bringen. Da die Pandemie alle Menschen vor ganz neue und außergewöhnliche Herausforderungen gestellt hat, und immer noch stellt, sollte hier auch eine besondere Form der Ehrung gewählt werden.

Der Kreis der möglichen Empfänger ist vielfältig, z.B. Impfpersonal, Lehrer, Polizisten, Müllmänner, ehrenamtlich engagierte Menschen, etc. Denkbar wären beispielsweise Studenten, welche zu Beginn der Pandemie in Eigenregie für ältere oder gefährdete Nachbarn Einkäufe übernommen haben. Idealerweise sollte diese Ehrung aus einem kleinen Paket bestehen, möglicherweise einer Medaille, einer Urkunde und einem Gutscheinheft, das ähnlich anderer städtischer Auszeichnungen oder der Bayerische Ehrenamtskarte kostenlosen Zutritt zu städtischen / staatlichen Einrichtungen gewährt.

Michael Dzeba

Stadtrat